

UCR recibe a psicólogos latinoamericanos para analizar realidades en la región

Espacio dará lugar a la presentación de ponencias, talleres, audiovisuales, conferencias y simposios

27 JUL 2018 Sociedad



El acto inaugural de la actividad tuvo lugar en el Aula Magna, posterior al cual, darían inicio los espacios de debate y reflexión en doce espacios distintos de la institución. Laura Rodríguez Rodríguez

La Universidad de Costa Rica (UCR) reúne a 800 estudiantes y profesionales de psicología procedentes de 22 países para **analizar las posibilidades que ofrece su campo de trabajo y estudio para atender las diversas problemáticas y realidades presentes en América Latina.**

El encuentro se desarrolla del 26 al 28 de julio en el marco del VII Congreso Latinoamericano de Psicología organizado por la Unión Latinoamericana de Entidades de Psicología (ULAPSI), cuya inauguración contó con la participación del Presidente de la República, Carlos Alvarado Quesada.

El decano de la Facultad de Ciencias Sociales de la UCR, Manuel Martínez, celebró la ocasión de reunir “a la patria grande que soñó Simón Bolívar, en esta pequeña república centroamericana que aspira a la libertad y el progreso con justicia”

Enfaticó la oportunidad que ofrece el espacio a los participantes para **revisar el estado actual de la psicología latinoamericana, conocer sus tendencias de investigación y desarrollos teóricos, pero sobretudo, para establecer sinergias de colaboración** entre colegas de la región.

El Presidente del Colegio Profesional de Psicólogos, Waynner Guillén, reconoció la importancia de analizar la psicología para la paz en un contexto caracterizado por un aumento de la violencia que afecta a las personas, sus familias y sus comunidades.



El Secretario general de ULAPSI, Edgar Barrero aprovechó la ocasión para anunciar la elección de Inea Arioli como jerarca de la organización. Laura Rodríguez Rodríguez

“Durante tres días compartiremos experiencias, conocimientos y buenas prácticas en donde la psicología juega un papel fundamental en la construcción de una sociedad más justa, segura y respetuosa de los derechos humanos” enfatizó Guillén.

La iniciativa involucra la presentación de ponencias, **talleres, audiovisuales, conferencias y simposios desarrollados en doce espacios distintos de forma simultánea** y donde los

participantes abordarán la aplicación de la psicología para la paz entre personas, sociedades y naturaleza.

El Secretario general de ULAPSI, Edgar Barrero aprovechó la ocasión para anunciar la elección de Inea Arioli como nueva jefera de la organización, quien hizo un llamado a sus colegas para poner sus conocimientos y su trabajo al servicio de la construcción de una América Latina libre y respetuosa de los derechos humanos.

El rector a.i de la UCR, Dr. Carlos Araya, enfatizó el interés de la institución con **apoyar esfuerzos nacionales e internacionales que, al igual que esta casa de estudios, apuesten por conseguir el bien común enriquecido por el intercambio de conocimiento.**

“En tiempos adversos donde la información es tan preciada como lo fueron metales preciosos en épocas pasadas, no podemos hacer menos que ponerla a disposición de las personas y favorecer su apropiación, difusión, crítica o análisis” señaló el académico.



El presidente Carlos Alvarado reconoció el valor e importancia de la convocatoria, caracterizada por la diversidad que es propia de América Latina. Laura Rodríguez Rodríguez

Por su parte, el Presidente de la República, Carlos Alvarado Quesada describió el contexto actual de **América Latina como cambiante, marcado por la desigualdad social y por la violencia, pero también por la lucha por una convivencia pacífica desde la diversidad.**

El jerarca señaló la importancia de que, desde los diversos campos del conocimiento, se trabaje por enfrentar los múltiples retos que experimenta la región, dentro de los que destacó la necesidad de atender la salud mental.

“Un espacio académico como el que ustedes, de manera conjunta representan hoy, tiene mucho que ofrecer a nuestros países, a la región y al mundo” concluyó el mandatario, quien motivó a los participantes a reflexionar de forma conjunta.

Durante el VII Congreso Latinoamericano de Psicología se abordarán **temáticas como migración, salud, género y comunidades**, las que Ignacio Dobles, presidente de la Comisión Científica del encuentro describió como “temáticas cotidianas que retan el ejercicio profesional de la psicología en el continente”.



[Andrea Méndez Montero](#)

Periodista, Oficina de Divulgación e Información.

Destacada en: ciencias sociales

andrea.mendezmontero@ucr.ac.cr

Etiquetas: [psicología](#), [sicología](#), .